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Deshalb ein Link für unsere neu hinzugekommenen Leser zu diesem Interview von Michael
Langer mit Albrecht Müller.

https://www.nachdenkseiten.de/?p=2231
https://www.nachdenkseiten.de/?p=2231

